



Melotocón,
 c'est le nouveau fruit
 musical de la Colombie !
 Un noyau de huit musiciens
 (vents et percussions),
 amoureux du répertoire pêchu des
 bandas de la côte atlantique
 colombienne,
 pour une musique festive
 et dansante.
 Cumbia, porro, fandango,
 paseo, puya...
 Un groupe autonome et évolutif
 (jusqu'à 12 musiciens),
 qui accompagne des carnivals, fêtes
 de quartier, fêtes d'entreprise...
 Danseurs possibles également pour
 faire participer
 le public activement.

Camille Chapellière,
 clarinette
 Nicolas Cambon,
 trompette
 Florent Hinschberger,
 trompette
 Juan Garcia,
 saxophones soprano et ténor
 Dominique Canonge,
 saxophone alto
 Patrick Rabiers du Villars,
 soubassophone
 David Zerathe,
 percussions
 David Eleouet,
 percussions
 Alexandros Apostolopoulos,
 cymbales

